

# 綱ADVANCE～前進・進化～ 第14号

大阪市立十三中学校 77期生「学年通信」2022年9月26日

## 一泊移住 ☀

一学期に予定されていた一泊移住が、無事9月7、8日に奈良県の南東部の国立曾爾青少年の家で行われました。一時は、本当に行けるのかと、危ぶまれましたが、実行委員会も熱心に事前の取り組みをし、参加したみなさんもしっかりとルールを守りましたね。最後には施設の方々にお褒めの言葉をいただき、すばらしい一泊移住になりました。



行きのバスでは、いつもバスに乗ると車酔いをしているという人が、くねくねの山道を通ったにも関わらず、耐え抜いたと聞きました。バスの運転手さんも優しい運転をしてください、感謝です。

1日目のハイキングでは、涼しい高原の中を大きなかがもなく完歩することができましたね。最初は、山に登るのをあきらめていた人がゴールすることができました。班員の協力のもと大きなかがもなくゴールできたことに感謝します。実は先生は、頭を打っていたら救急車のお世話にならなければいけない派手な転倒を目撃しました。かなりな転倒をした先生もおられました。無事だったのでほんとうに感謝です。一面のススキ野原にイヌワラビもたくさん生えスズムシたちの鳴き声を聴きながらのひと足早い秋を感じるハイキングにいやされましたね。

食事はバイキングスタイルでおなか一杯においしいものをいただくことができ、これにも感謝でした。おふろもマナーを守って入ることができましたね。

夜は、室内オリンピックで盛り上りました。体育大会に続き、4組が2連覇を果たしました。

2日目の朝の集いでは都会で見ることができない霧の中でのラジオ体操。

朝食は、1日目と同じバイキングスタイルでした。

その後は、野外炊飯。小雨の中、カレーライスを手分けして調理しました。火がなかなか起こせず、材料が用意されても火のついていない班がありにも多かったです。火が起こせた班から火を分けもらっていましたが、

時間が迫り、とうとう御飯が炊けなかった班もありました。後片付けは、鍋のすすぎ、なかなか取れず、スタッフの厳しいチェックを通過するために奮闘していましたね。そんな姿が、施設の方から素晴らしいといわれることにつながったのだと思います。

時間がかかりすぎて、予定より遅れましたが、無事に学校に戻り解散しました。

残念ながら、参加できなかったひともいましたし、体調が悪くなつて家の方に迎えに来てもらわなければならぬひともいましたが、迎えに来てくださった家の方には感謝して、掲示される写真を見て友達から話を聞いてくださいね。

裏には、木下先生が撮られた写真を載せました。



## 交通安全教室がありましたが🚲

安全教室の後も、自転車の右側通行など、ルールを守つてないひとを見かけましたよ。自転車で右側通行をすると交差点での出会い頭の事故の発生率がものすごく高くなります。

そして、中学生の自転車の事故は出会い頭が最も多く起こっています。

最近は日没時間が早くなっていますが、日没後ライトをつけなければ重大な違反になります。ルールも守つていないと事故が起きた時の責任は重くなります。

来週は、2学期の中間テストです。真剣に取り組みましょう。